

Debaten hoy en la ONU sobre la necesidad de la paz mundial



La Habana, 23 feb (RHC) El Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas celebra este martes un debate abierto sobre la construcción de la paz, a partir de la necesidad de prevenir los conflictos e impedir el rebrote o su continuidad.

Los participantes en el foro, convocado por Venezuela, que preside este mes el órgano de 15 miembros, buscan promover la discusión acerca de la arquitectura de la paz, a la luz de graves crisis, que no ha podido la ONU detectar a tiempo o lograr su fin.

En la convocatoria al encuentro, circulada por el embajador venezolano en Naciones Unidas, Rafael Ramírez, se precisa que el debate pudiera contribuir con el actual proceso de revisión de las operaciones de paz.

También se explica en el documento que Caracas espera centrar la reunión en importantes temas como la reconstrucción de los estados azotados por conflictos, el desarrollo como instrumento de prevención y el papel de las organizaciones regionales y subregionales.



Radio Habana Cuba